



---

## INFORMATION STAGE EXTERIEUR

Le bureau du CNVNIA remercie les familles qui ont répondu à la proposition d'un stage extérieur en avril 2008. Hélas, ce projet ne pourra se réaliser cette saison.

En effet, le coût par compétiteur avait été étudié sous l'hypothèse d'un nombre de participants compris dans une fourchette basée sur l'effectif de licenciés Or, le nombre de réponses positives est trop faible.

Si l'on maintenait ce stage, et compte tenu du devis de l'organisme envisagé pour l'hébergement, le coût par enfant serait trop élevé. De plus, ce stage mobiliserait trop d'éducateurs par rapport au nombre de participants.

Toutefois, l'intérêt d'un tel stage pour la dynamique de l'association n'est pas remis en cause, et l'équipe travaille à la concrétisation de ce projet pour la saison 2008-2009.

Saint Quentin Fallavier, le 19 décembre 2007.  
Le bureau.